

# INDONESIA MUDA

## Kapolsek Kalapanunggal Polres Sukaabumi Lakukan Penggalangan dan Komunikasi dengan Ketua GRIB Jaya dan PP Kecamatan

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://SUKABUMI.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Jan 16, 2025 - 08:38



*Kapolsek Kalapanunggal Polres Sukaabumi Lakukan Penggalangan dan Komunikasi dengan Ketua GRIB Jaya dan PP Kecamatan*

Kalapanunggal, 15 Januari 2025 – Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, melaporkan hasil komunikasi dan penggalangan dengan ketua GRIB Jaya dan Pemuda Pancasila (PP) di wilayah Kecamatan Kalapanunggal

dan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi.

Menurut AKP Damar, kegiatan ini bertujuan untuk mempererat sinergi antara organisasi masyarakat (ormas) dalam menjaga kondusivitas wilayah. "Kami berkomitmen untuk menjalin komunikasi yang baik dengan berbagai elemen masyarakat, termasuk GRIB Jaya dan Pemuda Pancasila, agar tercipta situasi yang aman dan kondusif," ungkapnya.

Dalam laporan tersebut, dijelaskan bahwa di Kecamatan Kalapanunggal, Ketua GRIB Jaya, Sdr. Tisman, dan Ketua PP, Sdr. Deda, telah tergabung dalam Forum Kalapanunggal Bersatu (FKB) yang diketuai oleh Sdr. Edeng Muslihat. Sementara di Kecamatan Kabandungan, Ketua GRIB Jaya, Sdr. Eloy, dan Ketua PP, Sdr. Heri, juga telah berkomunikasi untuk bersinergi melalui forum bersama yang dipimpin oleh Sdr. Randi Permana, Ketua KNPI Kabandungan.

Pada kesempatan tersebut, Ps. Kanit Intelkam Polsek Kalapanunggal juga melakukan kunjungan ke Sekretariat GRIB Kalapanunggal, meski dalam keadaan kosong.

AKP Damar memastikan bahwa hingga saat ini, situasi di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal masih kondusif dan terkendali. "Kami akan terus memantau perkembangan dan melaporkan setiap dinamika yang terjadi untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat tetap terjaga," tambahnya.

Situasi wilayah saat ini tetap dalam keadaan aman terkendali. Polsek Kalapanunggal berkomitmen untuk terus berkoordinasi dengan seluruh pihak demi terciptanya keamanan di masyarakat.